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常任委員会は「建築・都市整備・道路委員会」
特別委員会は「減災対策推進特別委員会」に所属

市会第２回定例会が終了

個人・地域の課題にも迅速に

市会初登庁、本会議出席へ

5月15日から29日まで、横浜市会第２回定例会が開
催されました。今回は約40本の議案が本会議、委員会
などで審議されました。私の所属する常任委員会で
は、空き家対策の推進に
ついて、また今後の市営
住宅の展望について、市
の当局より説明があり、
それに対して私からも金
沢区の現状を踏まえた意
見や要望などを述べさ
せて頂きました。

5月26日、金沢公会堂にて公明党金沢支部の支
部会を開催しました。4年ぶりの議席奪還後、初め
ての支部会。駆けつけて下さった多くの党員の皆さ
まと、勝利を喜び合いました。また、市政の報告を
行うとともに、今後は定期的に「市民相談会」を開催
することなども報告させて頂きました。党神奈川県
本部代表の上田いさむ衆院議員も駆けつけ、国会
で議論の始まった安保法制に関して、党の見解や
立場について説明を頂きました。

市民相談 対応中！

東富岡地域の方から、見通しの悪いT字路、老朽化し
た道路フェンスなどのご相談を受け、関係課と協議。早
期の改善へ、一歩前進しました。
その他、対応中の案件につきましても、可能な限り、随
時ご報告。 まずは皆さまのお話を伺います！

5月3日13時より、横浜駅西口にて、公明党神奈川
県本部の街頭演説会を行いました。古屋副代表、
佐々木参院議員、浜田参院議員らと共に。私もご挨
拶させて頂きました。
街頭演説会に先立っ
て、午前中には「横浜
開港記念みなと祭」の
パレードにも参加しま
した。

たけのうち猛

横浜駅西口で街頭演説会を開催

～横浜・ザ・パレードに参加
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新出発の党支部会を盛大に開催

市政関係トピック①

文庫駅・西口にアピタ、並木・センターシーサイドに
オーケーが開店します。アピタは来年8月、オーケーは
来年3月の開店へ、現在既存の建物の取り壊しなど、準
備が進められています。
（http://www.city.yokohama.lg.jp/keizai/jourei/201308301
22921.html）

区内でのお買い物
が、より便利に！

http://www.city.yokohama.lg.jp/keizai/jourei/20130830122921.html


公明党の強い主張で、国の14年度補正予算に盛り込まれた、地域消費喚起・生活支援型の

交付金を活用して、横浜でもプレミアム付き商品券の発行が決まりました。①12000円分の商品
券を10000円で販売（2000円のプレミアム）②6月19日～7月21日まで、インターネットかハガキに
て購入予約受付。 詳しくは、横浜市のホームページなどでご確認下さい。
→http://www.city.yokohama.lg.jp/keizai/happyou/h27/270520syogyo.html

市政関係トピック②「よこはまプレミアム商品券」発行へ

市政関係トピック③ 金沢区で『あかちゃんの駅』始まります

金沢区では、6月1日から、あかちゃんの授乳やおむつ替えをするために、市立および民間の
保育施設を利用できる「あかちゃんの駅」を開始。スマホ等で、外出先でも「あかちゃんの駅」
が検索できます。利用できる施設の詳細については「かなざわ育ナビ．Net」に掲載しています。
→http://kirakana.city.yokohama.lg.jp
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